
COMITE DEPARTEMENTAL DE

BASKET-BALL DE LA HAUTE-VIENNE

Secrétariat Général
PV ASSEMBLEE GENERALE 2023-2024  Limoges, le 3 JUILLET 2024

Assemblée Générale du 30 JUIN 2024  Lieu : Auditorium de CHEOPS
Début de séance :    9h00

Président de séance : Patrick PELLETIER-PUEL
 Secrétaire de séance :  Guylaine LARRAUD

 Présents :  AUDOIN Claudine, BATIER Janine, FERANDON Muriel, GIRAUD Dorothée, JEAN-BAPTISTE Valérie, 
NOUHAILLAGUET Christophe, OUZEAU Clément, PARTHONNAUD Éric, PELLETIER-PUEL Patrick, PORZUCEK Marie-Lou, 
SILLONNET Danielle, THIERY Laurent, Guylaine LARRAUD, Samuel VAMPOUILLE, Nathalie JACQUEMIN

 Excusés : BABAULT Chloé, PASTUREAU Jean-Claude, Ali BEN ALLEL

 Absents : Philippe ARRONDEAU

Personnalités présentes :

MR Stéphane OSTROWSKI (représente le Président du Conseil Départemental)

Mr LE CALOCH François (représente la Ligue Nouvelle Aquitaine Basket)

CLUB Nbre de voix Représentant CLUB Nbre de voix Représentant
AIXE BC 257 Pierre CHAMPEAU SB MARTELLOIS 82 BERNET Michelle
COUZEIX BC 231 BOURRIQUET Jean-

Claude
FCL FEYTIAT 347 Dominique ENGEL

LANDOUGE 335 DA CONCEICAO 
Isabelle

ASPTT 443 Vincent LAFFORET

CAPO 169 Nicole MOREAU LSA 218 Danièle SILLONNET
LABC 227 VAMPOUILLE Samuel SLG 158 ROUSSY Jean-Marc
LBC 140 BOULEGE Christophe LIMOGES CSP 384 Mickael DREVY

AS PANAZOL 202 RENAT Franck BBRR 148 JEAN-BAPTISTE
Cédric

ST JUNIEN 277 BOULESTEIX Laurent ST LEONARD 176 MAUGARD Nicolas
ST YRIEIX 168 AUTIER Nicolas US ORADOUR 159 Guylaine LARRAUD
BEAUNE 134 Noémi PIROTTE AS ST GENCE 79 BUCHET Sabrina
US NANTIAT 114 Patrick ROUCHON BELLAC BC 150 PIRON Frédéric
PANDA BONNAC 72 Noémi PIROTTE CHALUS 55 Denis TURCOT
VERNEUIL BC 154 Alexis BRIONNAUD BAMBOCHE 3 Jean-Paul ROBERT
AL CONDAT 135 DESBORDES Eric CD87 - HA 14 PELLETIER-PUEL 

Patrick
ST GERMAIN 133 VISSEAUX Benoît

29 CLUBS AFFILIÉS – 28 REPRÉSENTÉS – 28 CLUBS VOTANTS
Total des voix clubs : 5154

Nombre total d’inscrits : 5154
Nombre de votants : 5064



MAJORITE ABSOLUE : 2577
Le Quorum étant atteint, l’assemblée générale a pu valablement délibérer.

 

Le Président ouvre l’Assemblée Générale Elective.

Il présente les candidatures suivantes au Comité Directeur :

- Mr Hugo NOËL (AS PANAZOL)
- Mr Laurent BOULESTEIX (AS SAINT-JUNIEN)
- Mr Stéphane BOURDON (AS SAINT-GENCE)
- Mme Elisabeth LABBE (LBC)
- Mme Caroline BENESTEAU (LSA)
- Mme Joddie PEREIRA DE DEUS (SLG)
- Mr Mathis MARIE-MAGDELAINE (LANDOUGE)
- Mr Olivier MANDEIX (ASPTT)
- Mr Patrick PELLETIER-PUEL (CD87)
- Mme Guylaine LARRAUD (US ORADOUR)
- Mme Claudine AUDOIN (CD87)
- Mr Jean-Claude PASTUREAU (COUZEIX BC)
- Mme Dorothée GIRAUD – (AS PANAZOL)
- Mr Christophe NOUHAILLAGUET (LANDOUGE)
- Mme Danièle SILLONNET (LSA)
- Mme Janine BATIER (FEYTIAT B87)
- Mme Valérie JEAN-BAPTISTE (BBRR)
- Mr Laurent THIERY (AS Panazol)
- Mme Nathalie JACQUEMIN (ASPTT)
- Mr Clément OUZEAU (CAPO)

LE BUREAU DE VOTE     : 
Le bureau de vote est composé de Mme PORZUCEK Marie-Lou, Mr PIOT Olivier et Mr BOURRIQUET Jean-
Claude.

ELECTION DES MEMBRES DU COMITE DIRECTEUR     :
Les candidatures sont mises aux votes :

Hugo NOËL VT000095 AS PANAZOL 3709 – Elu 
Laurent BOULESTEIX VT640277 AS SAINT-JUNIEN 4885 – Elu 
Stéphane BOURDON JH713115 AS SAINT-GENCE 4901 – Elu 
Elisabeth LABBE VT680592 LBC 5034 – Elue 
Caroline BENESTEAU VT830438 LSA 4843 – Elue 
Joddie PEREIRA DE 
DEUS

VT800713 SLG 4936 – Elue 

Mathis MARIE-
MAGDELAINE

VT031644 LANDOUGE 4766 – Elu 

Olivier MANDEIX VT630096 ASPTT 4915 – Elu 

https://extranet.ffbb.com/fbi/afficherLicence.fbi?idLicence=V82sQtmjGfrjSKUQEsVwIQ%3D%3D
https://extranet.ffbb.com/fbi/afficherLicence.fbi?idLicence=PDr1pZkPnRJaYCsuKuFVjQ%3D%3D&idLicencePrecedente=Ab%2F1z8zTiS23aY5XyM67Rg%3D%3D&idLicenceSuivante=V1NqeU46mQmtJnNx4%2FQn2w%3D%3D


Patrick PELLETIER-PUEL VT590154 CD87 5014 – Elu 
Guylaine LARRAUD JH802974 US ORADOUR 5014 – Elue 
Claudine AUDOIN JH637336 CD87 5044 – Elue
Jean-Claude 
PASTUREAU

VT600088 COUZEIX BC 4896 – Elu 

Dorothée GIRAUD VT692101 AS PANAZOL 4906 – Elue 
Christophe 
NOUHAILLAGUET

VT820222 LANDOUGE 5064 – Elu 

Danièle SILLONNET VT620245 LSA 4825 – Elue 
Janine BATIER VT490054 FEYTIAT BASKET 87 5064 – Elue 
Valérie JEAN-BAPTISTE VT680623 BBRR 4994 – Elue 
Laurent THIERY VT690436 AS PANAZOL 2498 – Non élu 
Nathalie JACQUEMIN JH718913 ASPTT 4746 – Elue 
Clément OUZEAU VT010069 CAPO 5064 – Elu 

Les candidats obtiennent tous la majorité absolue. Le candidat ayan obtenu le moins de voix n’est pas 
élu à savoir Mr Laurent THIERY.

Les candidatures sont validées à l’unanimité des clubs présents

Les élus se réunissent en séance. Janine BATIER assure la présidence de la séance. Le Comité Directeur
propose la candidature  de Mr Patrick PELLETIER-PUEL à l’élection de la présidence du comité et  sa
candidature est proposée aux clubs de l’Assemblée Générale élective.

Mr Patrick PELLETIER-PUEL est élu avec 96.7% des voix.

Le Président ouvre l’Assemblée Générale Ordinaire.

APPROBATION DU PROCES VERBAL DE L'A.G. 2023

Aucune remarque n'ayant été formulée sur le Procès-Verbal de l'Assemblée Générale 2023, le Procès-
Verbal de l'Assemblée Générale 2023 est mis au vote est adopté à l'unanimité.

- Abstentions                       0
- Contre 0
- Pour 5154

LE MOT DU PRESIDENT – Patrick PELLETIER-PUEL

Mot du Président du CD87

https://extranet.ffbb.com/fbi/afficherLicence.fbi?idLicence=V4mxIJ2aIHtkSzUNduhFTA%3D%3D&idLicencePrecedente=hPDQiUaU1Wx9TkyV0LF3%2Fw%3D%3D&idLicenceSuivante=Ro3FSb9urFsRiUfKPZia4w%3D%3D


M.  Stéphane  OSTROWSKI,  conseiller  départemental,  représentant  M.  LEBLOIS  président  du conseil
départemental, 
M.François Le Caloch, président du CD 23 représentant M. Pierre Dufau, président de la Ligue de basket
de Nouvelle Aquitaine 
M. Jean Marc Roussy,  représentant le Comité Départemental Olympique et Sportif.
Mesdames et Messieurs les Présidents et délégués des clubs de la Haute-Vienne

Mesdames et Messieurs,  

Je vous souhaite à toutes et à tous la bienvenue et vous remercie pour votre présence à notre
assemblée générale pour la dernière année de cette mandature.  La saison dernière, j'annonçais qu'elle
serait potentiellement ma dernière en tant que président, pourtant j'ai de nouveau postulé au comité
directeur, et ce, afin de continuer le travail déjà effectué malgré les difficultés que nous avons connu
avec le Covid, il nous faut continuer de développer le 3x3, le vivre ensemble mais également développer
la professionnalisation du comité, formation du joueur, formation des entraîneurs et la formation des
arbitres.

Minute de silence, Jacques Vergnes ancien président du club de St léonard et Raymond Barbé du club
du CSP et Jérémie Martin co-président du club d'Oradour sur Glane.

Je commencerais mon propos par les incivilités, ce fléau que nous combattons, je sais que vous
les clubs, vous y êtes très attentifs et malgré votre travail, nous avons toujours des fauteurs de trouble
que ce soit sur les terrains et en dehors, notamment sur les réseaux sociaux. Nous y serons très vigilants.

Pour la partie sportive, nous avons créé avec Dorothée des aménagements de fin de saison, (Play
off... etc.… ) mais ça ne convient à personne, pour certains trop de matchs, pour d'autres pas assez, que
faut-il faire ?

Pour le plan Sportif Fédéral de l'Ans, une incompréhension, seuls 2 clubs sur 29 ont présenté un
dossier. Ces dossiers ne sont pas compliqués à monter, il faut un peu de temps, mais ça vaut le coup pour
obtenir une subvention minimale de 1000€., nous pouvons vous aider à le préparer.

Au titre des satisfactions, le nombre de licenciés qui est en forte augmentation, même si le delta
entre féminin et masculin s'est accentué.

La pratique 3x3 connaît également un bel essor ainsi que la pratique du basket santé qui continue
de se développer.

Nous avons fait l'acquisition d'un terrain mobile 3x3 et d'une structure gonflable qui sont à la
disposition des clubs qui en feront la demande.

Concernant les mouvements de salariés, Véronique Deschamps nous a quitté après plus de 30
ans  au  sein  de  notre  structure.  Elle  a  été  remplacée  par  Claire  Champeau,  au  poste  de  secrétaire
administrative en plus de son poste d'agent de développement.  Florian Demkiw, recruté par le biais du
groupement  d'employeur  (ENAB)  en  charge  de  la  formation  des  arbitres  et  du  suivi  des  écoles
d'arbitrage. Julien Dubois (basket santé) qui nous quitte en cette fin de saison et Hugo Noël, apprenti
marketing qui a terminé sa mission.  Nous envisageons la modification d'un emploi existant en poste de
manager  général  de  structure  et  dans  la  mesure  du  possible  la  création  d'un  poste  de  secrétaire
administrative à mi-temps.

Concernant  les élus,  je  remercie Marie-Lou,  Samuel,  Muriel,  Ali,  Chloé,  Éric,  Philippe qui  ont
apporté leur pierre à l'édifice et pour leur implication durant ce mandat.

Pour le prochain mandat, nous créerons une commission féminine, et une commission mixité et
sociétés dans le prolongement de la commission vivre ensemble. Nous continuerons de développer la
pratique 3x3 (entreprise et loisirs ) et nous créerons en début de saison un match des champions 5x5 qui



opposera respectivement le vainqueur de la coupe de la Haute Vienne et le vainqueur du championnat
PRF et  PRM, et nous modifierons le concept de la fête de Noël.  

Je voulais aussi remercier, nos 3 clubs phares : Feytiat Basket 87, le Limoges ABC, le Limoges CSP
pour les places offertes aux écoles de basket de nos clubs.

Merci à nos partenaires (Elancia, Cryotera, Laser Jump, Les cinémas Grand Ecran, Augustimmo,
Bouygues Boisseuil, KW Limouzi, Hooper , Ego Deco, et récemment le Crédit Mutuel) qui interviendra en
fin de réunion. Merci à tous les élus du comité, aux salariés et présidents de commissions pour leur
remarquable travail.

Merci au conseil départemental de la Haute Vienne, pour son aide et plus particulièrement au
développement du 3x3, la ville de Limoges et son service des sports, pour la mise à disposition des
gymnases, le CDOS.

Merci à vous toutes, merci à vous tous.  Je vous souhaite une bonne assemblée générale et de
belles vacances.

Patrick Pelletier-Puel
  Président du CD87

1/ État des licences

Pour cette saison 2023/2024 nous enregistrons une augmentation de licenciés par rapport à la saison 
précédente, 5154 contre 4900 soit 5.18% de plus.
Il semblerait que les effets de la crise sanitaire soient réellement derrière nous.
Le Comité, en adéquation avec la Ligue et la FFBB, n'a pas majoré le montant des licences.

2/ Événements

Le plus important a été la Fête de Noël du mini-basket qui s'est déroulée le 10 décembre et qui a réuni 400
enfants du département de la Haute-Vienne à SAINT JUNIEN, BEAUBLANC n'étant plus disponible pour 
ce genre de manifestation.
Nous remercions les dirigeants et les bénévoles du club de SAINT JUNIEN pour leur accueil et leur 
disponibilité.
Autre événement marquant, la Fête du mini-basket qui a eu lieu le dimanche 26 mai au gymnase de 
LANDOUGE en présence de 238 pratiquant(e)s qui ont participé à des ateliers pour les U7 et à des ateliers
et des matchs U9.
Toutes et tous ont été récompensés par des dotations offertes par le Comité et par la FFBB.
Une continuité cette année au sein du Comité, à l'initiative du Président, la mise en place de la commission
3x3 orchestrée par Chloé, Claire et Ali qui a connu une belle réussite avec l'organisation de 4 tournois aux
gymnases de Landouge et Grellet avec de vraies finales le 21 avril.
Cette pratique, qui semble intéresser et attirer un autre public, pourrait apporter de nouveaux licenciés.

3/ Travaux du Comité Directeur et du bureau



Le bureau et le Comité départemental se sont réunis respectivement 6 fois sans compter les nombreuses
réunions de commissions, de secrétaires de clubs, d'informations à destination des entraîneurs et 
dirigeants des équipes de mini-basket et de benjamins.
Durant toute la saison nos activités ont généré un travail sans relâche :
• Formation des arbitres et OTM
• Formation des cadres (Brevet Fédéral enfant et jeunes
• Réunions pour les écoles d'arbitrage
• Organisation des camps d'été (qui ont toujours un grand succès)
• Organisation de plateaux de mini-basket à FAUGERAS (au nombre de 3 cette saison)
• Suivi des responsables de championnat
• Validation des licences
• Basket Santé et le sport adapté.
• Challenge du fair-play
Ces travaux menés parfois avec nos salariés sont pour nous une volonté de toujours faire mieux et 
d'aider les dirigeants et leurs bénévoles qui oeuvrent également à temps plein dans les 31 clubs de notre
département.
La commission Communication a connu une renaissance cette saison avec l’arrivée de nouvelles idées.
Cette année encore, un problème toujours récurrent, celui des incivilités envers nos jeunes arbitres 
provenant du public, violences verbales et physiques, invectives…
Cette situation a motivé à la mise en place d’une commission « Fair-play ».

4/ ENVIRONNEMENT DU CD 87
• Un partenariat avec le LIMOGES CSP auprès des stagiaires en formation BPJEPS est assuré par 
Stéphane MAYNARD.
• Un partenariat avec le CDOS 87, le Ministère de l’éducation Nationale, l'UNSS et l'USEP 87 est établi 
dans le cadre de l'opération « En route pour les JO ». Les interventions dans les clubs sont listées dans le 
compte rendu de la commission technique.
• Le « Vivre ensemble « se développe progressivement avec l'appui de la Ligue contre le cancer.

Pour clore ce rapport, j'adresse des remerciements à monsieur le maire de Limoges et à son service des 
sports pour leur soutien et l'excellente et étroite collaboration avec notre Comité, au
Président du Conseil Départemental, à la Direction de la Cohésion Sociale et Protection de la
Population, pour leur aide qu'ils apportent au quotidien à nos actions.
Je vous remercie de votre attention et vous souhaite d'excellentes vacances au nom du Comité
Directeur.

La secrétaire Générale
Marie- Lou Porzucek

Mis aux voix du rapport moral :

 Contre             0
 Abstention      0
 Pour                 5154

  

Le rapport moral est adopté à l'unanimité

Interventions des Présidents de Commissions :



Commission Sportive

Dorothée GIRAUD remercie l'ensemble des membres de la CDO. Elle a également expliqué aux clubs l’organisation
des week-ends de brassages jeunes.

Commission Salles & Terrains

RAS.

Commission des Officiels

RAS.

Commission Technique

RAS.

Commission Mini-Basket

RAS.

           Commission Fair-play

RAS.

BILAN FINANCIER DE L'EXCERCICE 2023-2024

Le bilan financier est présenté par la Trésorière Générale, Claudine AUDOIN.

Mis aux voix du rapport financier :

- Contre 0
- Abstention 0
- Pour 5154

Le rapport Financier est adopté à l'unanimité.

PRESENTATION DU BUDGET PREVISIONNEL 2024-2025

La Trésorière Générale présente le budget prévisionnel de la saison prochaine. Ce budget prévisionnel ne
suscite aucune remarque particulière de l’assistance.

Mis aux voix du rapport prévisionnel :

                  - Contre                      0
                   -  Abstention               0
                   -  Pour                          5154

Le budget prévisionnel est adopté à l'unanimité
ELECTIONS DES DELEGUES DEPARTEMENTAUX ET DES SUPPLEANTS A L'A.G. FEDERALE



Deux candidatures conformes ont été légalement validées,  il  s’agit  de Mr Patrick PELLETIER-PUEL et  de Mme
Dorothée GIRAUD.
Mr Patrick PELLETIER-PUEL et Mme Dorothée GIRAUD sont élus à l’unanimité des voix des clubs votants.
Mmes Danielle SILLONNET et Guylaine LARRAUD sont élues déléguées suppléantes à l’unanimité des voix.

Mise aux voix de l 'élection des représentants à l’AG fédérale (4785):

- Contre 0
- Abstention 0
- Pour 5154

Adopté à l’unanimité des clubs votants.

ALLOCUTION DES PERSONNALITES

Intervention des personnalités :

-  Mr  Stéphane  OSTROWSKI,  Conseiller  Départemental,  a  félicité  le  Comité  pour  sa  bonne  gestion,  pour  la
croissance du nombre de licencié. Il a évoqué les incivilités autour des terrains et des violences verbales contre les
arbitres, point noir qu'il faut éradiquer au plus vite en étant plus ferme et intransigeant.

-  Mr François LE CALOCH représentant de la ligue Nouvelle Aquitaine, a également mis en valeur le
Comité 87 pour ses bons résultats et a précisé que la ligue est à l'écoute des clubs.

REMISE DES RECOMPENSES

 CHAMPIONS HAUTE VIENNE 2022-2023
5x5
PRM – ASPTT 3
DM2 – ASPTT 4
DM3 – CTC BRB BBRR
PRF – LSA
DF2 – LANDOUGE 2
U20M – PANAZOL
U17M – ASPTT 2
U15M – FEYTIAT
U13M – PANAZOL 1
U18F – ST LEONARD
U15F – ST JUNIEN
U13F – LABC 2

3x3
U13M : CSP 1
U13F : LABC 1
U15M : CSP 1
U15F : ASPTT 2



FAIR PLAY « ALBERT CHAMINADE »

1er ST YRIEIX LA PERCHE - 500€
2eme ASSJ - 300€
3eme AS PANAZOL – 200€
LANDOUGE DF2 – 1 jeu maillot Fair-Play

VAINQUEURS COUPE HAUTE VIENNE
U13M : ASPTT 
U13F :  LABC 1
U15F : LANDOUGE
U15M : ASPTT 1
U17M : ASPTT
U20M : CSP1
U18F : LANDOUGE 1
CHALLENGE SF – « Jean Marie Pommier » : COUZEIX (PRF)
CHALLENGE SM « Bernard Trunck » : CSP 3 (PRM)
COUPE SF « Martine Puydoyeux » : CTC BEAUNE (RF2)
COUPE SM « Alain Maumy » : ASPTT 3 (PRM)

RECOMPENSES FEDERAL  ES

LETTRES DE FELICITATIONS FFBB

Cindy Bernard – SLG
Christophe Nouhaillaguet – LANDOUGE
Elisabeth Labbé - LBC
Christophe Semavoine – LABC
Christophe Gourgousse – CHÂLUS
Sandrine Vampouille - LABC  
Jean Claude Pastureau – Couzeix BC  
Samuel Vampouille – LABC  

LETTRES DE FELICITATIONS COMITE

Vincent Cessat - ASSJ
Louise Guillermin - Labc
Ludivine Rougeron – St Léonard
Anthony Clavaud - Capo

MEDAILLES BRONZE FFBB

Pierre Champeau - AIXE SUR VIENNE
Joddie Pereira de Deus - SLG



Dominique Porcuzek - SAINT GENCE
Annick Macaire – CSP

Christele Laprade – ASPTT LIMOGES  
Pascal Jean Baptiste – Csp Limoges  

MEDAILLES ARGENT FFBB

Véronique Deschamps – CSP  
Olivier Mandeix – ASPTT

MEDAILLES COMITE

Eric Parthonnaud
Muriel Ferandon
Marie Lou Porzucek
Samuel Vampouille

L'ordre du jour étant épuisé, n’ayant pas de questions diverses, l’Assemblée Générale se termine à 12h00 par un
vin d'honneur offert par le CD87.  

Fin de l’Assemblée Générale 12h00.

Le Président du Comité                                                                 la Secrétaire Générale
          

  
           Patrick PELLETIER-PUEL          Guylaine LARRAUD
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